

Einfamilienhaus Zürich

Das 1945 erstellte einseitig angebaute Einfamilienhaus war in die Jahre gekommen. Die neue Eigentümerschaft entschied sich, das Haus von Grund auf zu renovieren und es aufzuwerten. Sämtliche Leitungen wurden ersetzt und die Infrastruktur teilweise geändert. Wände wurden entfernt um grössere, lichtdurchflutete Zimmer zu erhalten. Nach dem Umbau hatte das Haus seinen Charme wieder und entspricht dem heutigen Komfort und Bedürfnisse.

Als Wohnraumerweiterung wurde ein moderner Holzrahmenbau erstellt, der in das bestehende Haus integriert wurde, jedoch als neues Element bewusst sichtbar ist. Der Anbau leitet durch die zweiseitige Glasflächen viel Licht in das Erdgeschoss, zudem dienen sie als Wärmespeicher und Klimapuffer. Als Fassade wurde ein Zedernholz gewählt, welches wartungsfrei ist und einen natürlichen Widerstand gegen Schimmel bildet. Durch den Anbau in Trockenbauweise mit Holz wurde ein schönes Nebeneinander von Alt und Neu realisiert.

KOHLER ARCHITEKTUR AG











